



Pide Ricardo Monreal al gobernador de Puebla, diálogo y no expropie tierras

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA WONG).- Luego de que el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta planteara que Grupo Proyecta entregue tierras de manera voluntaria para la construcción en favor de los elementos de seguridad del estado o de lo contrario expropiará el doble de las solicitadas inicialmente, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, ha dicho que espera que se agoten todas las vías de diálogo.

“Yo creo que va a resolverlo vía diálogo el gobernador de Puebla. Yo lo conozco bien y creo que siempre el diálogo es el mejor instrumento para dirimir alguna controversia”, señaló.



[https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21s6b238fec4dde40a4b8b0f88724473511%3Fithint%3Dvideo%26e%3DiO5y9h%](https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21s6b238fec4dde40a4b8b0f88724473511%3Fithint%3Dvideo%26e%3DiO5y9h%3Fithint%3Dvideo)